

# *Suspenden petroleros de Brasil temporalmente huelga*

---



Brasilia, 20 feb (RHC) Los trabajadores de la empresa estatal brasileña de economía mixta Petrobras suspendieron de forma provisional la huelga comenzada en febrero último para dar apertura al diálogo entre las partes.

La Federación Única de Petroleros informó que los trabajadores protestan por el cierre de una fábrica de fertilizantes e incumplimientos en el convenio laboral en la compañía.

Según la entidad, el movimiento logró la suspensión de los despidos en la Planta de Fertilizantes de Nitrógeno, en el sureño estado de Paraná, y la apertura de un proceso de negociación mediado por el Tribunal Superior del Trabajo.

No obstante, Luiz Felipe Grubba, líder del Sindicato Unificado de Sao Paulo, precisó que será necesario reanudar la movilización ante las nuevas acciones anunciadas por el Gobierno de Yair Bolsonaro y la dirección de Petrobras, como la venta de refinerías, oleoductos y terminales.

Por su parte, el Ministerio de Justicia y Seguridad Pública de Brasil enviará tropas de la Fuerza Nacional, en respuesta a un pedido del gobernador del estado de Ceará (noreste), Camilo Santana, quien enfrenta una huelga de la policía militar.

Los agentes manifestantes piden mejores salarios y se oponen a la reformulación de las carreras propuestas por Santana.

En los últimos días, los huelguistas han impedido la acción de la policía, al invadir batallones e imposibilitar la salida de vehículos.

La víspera, el senador Cid Gomes, de 56 años, recibió al menos dos disparos, uno en el pulmón, mientras intentaba despejar con un tractor la entrada de un batallón en la ciudad de Sobral, en el interior de Ceará.

Gomes, quien fue internado en la sala de terapia intensiva de un hospital de Sobral, es hermano de Ciro Gomes, candidato presidencial por el Partido Democrático Laborista en los comicios presidenciales de octubre de 2018 que ganó el político ultraderechista Jair Bolsonaro.

'Mi hermano fue víctima de dos tiros de armas de fuego, hasta ahora la información médica es que no alcanzaron órganos vitales, le están haciendo nuevos exámenes, (...) Cid no corre riesgo de vida', posteo el exabanderado presidencial.

Pidió a las autoridades a que detengan pronto a 'los marginales que intentaron perpetrar un homicidio bárbaro'.

Según la Secretaría de Seguridad Pública de Ceará, los disparos fueron realizados por encapuchados amotinados en el Tercer Batallón de la Policía Militarizada de Sobral.

En enero de 2019, una ola de vandalismo en Ceará puso a prueba las políticas de seguridad de Bolsonaro, quien había asumido el poder apenas unos días y prometió una lucha sin cuartel contra el crimen.

Las embestidas, en su mayoría violentas e incendiarias, obligaron en la ocasión al excapitán del Ejército a enviar por vez primera hacia esa zona a unos 300 agentes de la Fuerza Nacional.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/214924-suspenden-petroleros-de-brasil-temporalmente-huelga>



**Radio Habana Cuba**